

Reconocimiento a maestro guaymense

Escrito por Comunicado

Sábado 16 de Mayo de 2015 19:55

GUAYMAS, Son., 16 de Mayo de 2015.- El profesor José Armendáriz Cruz recibió de parte del Ayuntamiento de Guaymas el reconocimiento al mérito magisterial “profesor Buenaventura Márquez Escobar”, al cumplir 46 años de servicio ininterrumpido al servicio de la educación.

La regidora propietaria Alma Mireya Acuña Gómez, en representación del alcalde, Otto Claussen Ibarri, encabezó este viernes junto a autoridades educativas y de la IV Región Naval, los eventos conmemorativos al “Día del Maestro”.

A las 8:30 de la mañana se realizó una ceremonia oficial en el monumento en honor a todos los docentes donde se colocó una ofrenda floral y se montó guardia de honor; posteriormente se llevó a cabo en conocido hotel de la ciudad la entrega de reconocimientos a maestros con 20 de servicio.

La representante del Alcalde reconoció la labor que realizan día con día en las aulas los maestros a favor de la educación, quienes con su trabajo han logrado la formación de mejores generaciones y la superación social de Guaymas.

Ante su familia y compañeros, el homenajeado destacó que los maestros son forjadores de conciencias , “nuestros alumnos tienen la necesidad de ser escuchados y atendidos por lo que siempre el maestro debe de estar atento de las inquietudes de sus educandos”, comentó.

Durante sus 46 años de servicio en el magisterio el maestro José Armendáriz Cruz ha laborado en instituciones educativas públicas y privadas; fundador de las escuelas Hermanos Flores Magón, escuela secundaria Ignacio Zaragoza, escuela secundaria José María Morelos y Pavón y la escuela secundaria Técnica Número 30.

Destacando además que fue el principal promotor de la construcción de la Plaza y Monumento dedicado precisamente al Maestro, el cual fue inaugurado el 15 de mayo de 1987, en la diagonal José María Yáñez y avenida X.

Reconocimiento a maestro guaymense

Escrito por Comunicado

Sábado 16 de Mayo de 2015 19:55

En el servicio público fue asesor en asuntos culturales y sociales de la Presidencia Municipal entre 1970-1973; director de Acción Cívica y Cultural de 1983 a 1985 y regidor propietario del Ayuntamiento de Guaymas en la administración municipal 1985-1988, entre otros.